



FABIAN FABRY

Servus, mein Name ist Fabian Fabry.

Ich konnte in den letzten vier Jahren STV Arbeit bereits tief hinter die Kulissen der TU blicken und freue mich immer wieder meinen Mitstudierenden durch das Wirrwarr an Verwaltung und Unileben zu helfen. In den letzten Jahren haben wir bereits viele coole Projekte umgesetzt und planen dies auch weiterhin zu tun. Sei es mit Podiumsdiskussionen, Kommissionsarbeit oder persönlicher Betreuung.



VICTORIA HASPL

Für alle die mich noch nicht kennen, ich bin die Viki, 26 und mittlerweile in meinem 8 Bachelorsemester.

Ich bin seit Jahren in der FAKarch und der HTU in diversen Positionen tätig und unter anderem Teil der Kommission für den neuen Bachelor. Eines meiner Hauptanliegen sind die bessere Transparenz von Beurteilungskriterien in Entwurfssächern und eine gute Vereinbarkeit von Job und Studium. Und natürlich die Organisation des Archicad-Kurses!



MAREIKE FRIEDRICH

Hello, ich bin Mareike und bin ursprünglich zur Studienvertretung gekommen, weil mir oft Dinge unklar und intransparent erschienen.

Dabei habe ich gesehen, wie viel im Hintergrund passiert – weit weg von Vorlesungen und Prüfungen, aber mit Auswirkungen auf uns alle. Ich möchte zuhören, Strukturen sichtbar machen und mich für ein faires, offenes Studium einsetzen!



MAXIMILIAN HUß-GALLI

Hello, mein Name ist Maximilian Huß-Galli, ich studiere seit 2021 Architektur und bin seit circa eineinhalb Jahren in der FAKarch tätig.

Mir liegt das Studium seit der ersten Woche sehr am Herzen und ich bin froh, dass ich mich gemeinsam mit dem restlichen Team der FAKarch für dich und alle Studierenden einsetzen kann! Besonders viel Spaß macht mir das Studium, wenn alle an einem Strang ziehen und am Ende das Ergebnis alle Beteiligten begeistert. Mit dieser Energie freue ich mich schon, wenn wir weiter gemeinsam unseren Studiengang verbessern!



ELENA LACKNER

Hi, ich bin die Elena, bin 24 Jahre alt und studiere Architektur im Bachelor an der TU Graz.

Seit zwei Jahren engagiere ich mich in der Studienvertretung FAKarch, wo ich mich für die Anliegen der Studierenden einsetze und aktuell auch Teil einer Berufungskommission bin. Kreatives Arbeiten liegt mir besonders am Herzen – ich bastle leidenschaftlich gern und bringe diese Begeisterung auch in meine Arbeit in der Studienvertretung ein.



DOMINIC RACAN

Heeey, seawas! Ich bin Dominic Racan, 25 Jahre alt, und gerade am Ende meines Bachelorstudiums angekommen.

Seit ich 2014 an der HTL für Bautechnik gestartet bin, lässt mich das Thema Bauen nicht mehr los. In den letzten elf Jahren hab ich in mehreren Architekturbüros mitgearbeitet und dabei richtig viel gelernt und genau dieses Wissen möchte ich jetzt auch für meine Mitstudierenden nutzen. Ich hab mega Bock, Dinge anzupacken, Energie im Überfluss und will wirklich was bewegen. Mein Motto? Immer alles geben und niemals aufgeben!



MELINA SEHN

Hey, ich bin Melina und seit zwei Jahren mit viel Herz und Begeisterung in der FAKarch aktiv.

In dieser Zeit durfte ich spannende Projekte mitgestalten, neue Perspektiven gewinnen und viele tolle Menschen kennenlernen – genau das motiviert mich, mich weiterhin für uns alle einzusetzen.

Ich bringe frischen Wind, immer ein Lächeln im Gesicht und jede Menge Energie mit, um unser Studium zu gestalten, welches nicht nur fordert, sondern auch fördert – klarer, transparenter und mit einem echten Miteinander. Weil gute Ideen nur dann was bringen, wenn wir sie gemeinsam umsetzen.



MARTIN SEBASTIAN STIRNER

Hola, Martin hier. Ich studiere seit 2018 Architektur, bringe also einiges an Erfahrung mit an den Tisch.

In den letzten Zügen meines Masterstudiums stehe ich der Studienvertretung mit vollem Tatendrang zur Seite. Egal ob es über das Studium oder außeruniversitäre Projekte & Veranstaltungen geht, für einen gemütlichen Tratsch bin ich immer zu haben. In der Studienvertretung setze ich mich aktuell hauptsächlich für das Erstellen eines neuen Bachelorcurriculums und das Abhalten von coolen Events ein.



ZOE WIKKERINK

Hello, mein Name ist Zoe Wikkerink und ich befinde mich gerade in der Mitte meines Bachelors in Architektur.

Seit kurzem engagiere ich mich bei der Studienvertretung und darf bei vielen unserer Projekte mit anpacken. Auch in Zukunft möchte ich mich weiterhin für meine Mitstudent:innen einsetzen und euch als Mandatarin bestmöglich zur Seite stehen.



RAPHAEL FRANZ JOHANN WIESER

Servus! Ich bin Raphael und studiere seit 2024 Architektur. Seit 2020 bin ich in der HTU aktiv und hatte immer wieder mit den engagierten Kolleg:innen aus der FAKarch zu tun.

Nachdem ich vom Bauingenieur-Studium zur Architektur gewechselt habe, würde ich gerne die FAKarch unterstützen und mich mit meiner Erfahrung aus der Praxis, zwei Studiengängen und der HTU Graz einbringen, damit wir unser Studium im Sinne der Studierenden mitgestalten können.